

Collège Master



L'anniversaire d'Andy approche et Woody, qui n'est pas un simple cow-boy, règne en tant que véritable shérif sur l'ensemble du cheptel d'Andy composé de nombreux jouets tous plus différents les uns que les autres. C'est une cohabitation parfois difficile, mais Woody qui est un shérif modèle, jusqu'à preuve du contraire, a su faire régner au sein du coffre à jouets d'Andy une atmosphère chaleureuse de paix et de bonne humeur.

Le moment tant redouté par tous arrive : l'anniversaire d'Andy ! Jour si heureux pour les uns et si terrible pour les autres, correspondant nécessairement à l'arrivée d'un nouveau venu : un nouveau colocataire dans le coffre à jouets ! Sera-t-il plus performant, plus amusant, plus impressionnant ? Tous appréhendent de ne plus passer entre les mains d'Andy – Woody le premier – seul moment où ils se sentent vraiment vivants...

C'est à ce moment qu'une voix se fait entendre dans la chambre, à proximité du coffre à jouets. Tous retiennent leur respiration et entendent : « *Journal de bord, Buzz l'Eclair. Année 4072, mon astronef a quitté la trajectoire du secteur 9. Je me suis écrasé sur une étrange planète. L'impact a mis fin à mon hyper-somnolence. Le sol semble pour le moins... instable. Impossible de savoir si l'air est respirable et il n'y a pour le moment aucun signe de vie intelligente en vue.* »

C'en est trop pour Woody qui comprend aussitôt, en tant que représentant de l'autorité, que le nouvel arrivant n'est autre qu'un jouet espion connecté qui dispose d'un micro caché et qui communique vraisemblablement avec un central ennemi, le fameux « *Star Command* ».

Bo la bergère est pétrifiée, « ça sent le roussi » pour Monsieur Patate, Zig-Zag se tord les boyaux et Rex se sent tyrannisé ! Woody, le bon shérif, réfléchit et se dit qu'il ferait bien de brutaliser ce truand qui s'auto-proclame « Buzz l'éclair ». Aussitôt dit, aussitôt fait.

Faisant mine de venir en aide à ce soi-disant ranger de l'espace, il lui donne rendez-vous au *Pizza Planet* prétendant qu'il s'agit là d'un garage spécialisé qui aura sûrement du personnel compétent pour réparer son vaisseau endommagé.

Buzz incrédule se rend au lieu de rendez-vous et tombe dans le piège. Le voilà emprisonné au milieu des rebus de l'espace : des aliens adeptes du troisième œil ! Le grapin mis sur Buzz, Woody jubile, la partie semble gagnée pour lui, il se voyait déjà retrouver la paisible paix du coffre à jouets.

Mais c'était sans compter sur les ressources insoupçonnées de Buzz qui en appelle à l'infame empereur Zurg qu'il prétendait pourtant combattre avec rage pour sauver la galaxie des jouets : que nenni ! Buzz qui complotait avec Zurg, en réalité son propre père, s'échappe et promet à Woody une vengeance terrible, vers l'infini et au-delà.

Acculé, Woody n'a d'autres choix, pour la sécurité de tous, que de saisir la juridiction compétente des faits qui précèdent.

Pour une plaidoirie aussi brillante qu'éloquente et d'une durée maximale de quinze (15) minutes, vous présenterez en tant que demandeur les intérêts de Woody et en tant que défendeur ceux de Buzz l'Eclair.